

# P R E S S E D I E N S T

Redaktion Hirt Agency: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich  
Tel: 044-492 34 87 - Handy: 079-405 35 60 - Fax: 044-492 40 25 -- E-Mail: [hirtagence@bluewin.ch](mailto:hirtagence@bluewin.ch)  
\*\*\*\*\*

Generalversammlung Schweizerischer Matchschützenverband (SMV) in Olten

## Matchschützenverband in Zürcher Hand

wht. Heinz Bolliger (Volketswil) hat seine Demission als Präsident des Schweizerischen Matchschützenverbandes (SMV) um ein Jahr zurückgestellt. René Koller (Zürich) und Urs Stähli (Oberstammheim) wurden in den Vorstand gewählt. Aufgrund ihrer langjährigen erfolgreichen Tätigkeiten im sportlichen Schiessen ernannte die Delegiertenversammlung Irene Küng (Zürich) zum Ehrenmitglied.

31 stimmberechtigte Delegierte des Matchschützenverbandes erlebten am letzten Freitag in Olten eine bemerkenswerte Jahresversammlung. Nachdem die statutarischen Geschäfte, mit den Jahresberichten, der Rechnung und dem Budget, ohne Gegenstimmen genehmigt wurden hielt SSV-Präsidentin Dora Andres ein eindrucksvolles Referat über die Lage und die aktuellen Problemstellungen mit der Knacknuss Finanzen im Dachverband. Schliesslich informierte sie, dass der SSV-Vorstand beschlossen habe, in zwei Jahren die Europameisterschaften 25-, 50- und 300 m im Zürcher Albisgütli zu organisieren und durchzuführen.

### Zürcher engagieren sich

Nachdem anfänglich verschiedene Positionen im Vorstand nicht besetzt werden konnten, entschloss sich Heinz Bolliger nochmals ein Jahr als Präsident anzuhängen und wurde einstimmig und unter grossem Applaus auch bestätigt. Damit wird (Präsidenten-Kandidat) Marcel Ochsner (Winterthur) für ein weiteres Jahr als Vize-Präsident im Amt bleiben. In der Folge kam es doch noch zu zwei Aufnahmen in den Vorstand. Nachdem sie sich spontan gemeldet hatten, Aufgaben im SMV-Vorstand zu übernehmen, wurden René Koller (als Sekretär) und Urs Stähli (für die Mitgliederkontrolle) wurden mit starkem Beifall in die Verbandsleitung gewählt. Damit stellt der Zürcher Verband mit vier Mitgliedern die Hälfte des Matchschützen-Vorstandes. Vakant indessen bleibt allerdings noch die Charge Chef Pistole.

### Irene Küng Ehrenmitglied

Höhepunkt der Ehrungen war die Wahl von Irene Küng als Ehrenmitglied. Die Geehrte wurde nach der Fusion des SMSV und der SDMV in den ersten Vorstand des neuen Schweizerischen Matchschützenverbandes (SMV) gewählt und war in der Folge in den verschiedensten Funktionen im sportlichen Schiessen tätig. Jetzt musste sie aus gesundheitlichen Gründen zurücktreten.

Breiten Raum nehmen an SMV-Delegiertenversammlungen jeweils weitere Ehrungen ein. Weil Lukas Grunder (Winterthur, Schütze des Jahres 2010 bei den Junioren),

Heidi Diethelm (Gewinnerin „Michel Ansermet-Wanderpreis“ Pistole) und Marcel Bürge (Gewinner „Tanner-Wanderpreis“ Gewehr) am Weltcup in Sydney im Einsatz waren, konnte nur Bettina Bucher (Hitzkirch) als Schützin des Jahres 2010 bei der Elite mit Blumen, Diplom und einem „Couvert“ geehrt werden.